
50+1 - Chance oder Risiko für die Zukunft der
Bundesliga?
Beitrag von „wikinger“ vom 14. Januar 2014, 10:48

Die Bundesliga ist durchaus auf dem Weg, auf die PL und PD aufzuschließen. Sicher reicht da
ein rein deutsches CL-Finale
noch nicht aus, aber das Renomée ist doch in den letzten Jahren stark gestiegen. Die gute
Wirtschaftlichkeit, aber auch die
hohen Zuschauerzahlen sind es, die alle andere europäischen Ligen in den Schatten stellen.

So gesehen könnte man auch sagen, dass sich das 50+1 bewährt hat. Leichte
Kolleteralschäden wie Wolfsburg sind m.E. zu
verschmerzen.Mit Leverkusen kann ich mittlerweile auch leben. Hoffenheim ist mittlerweile
auch entzaubert. Was mit Leipzig
wird, muss man mal sehen.
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